
Liebe Landsleute, liebe Freunde und Bekannte,

„Alles ist vergänglich“ – doch manche Dinge verdienen es, über die Zeit hinaus bewahrt zu werden. Unsere Kirchenburg, einst das Herzstück des Gemeinschaftslebens, steht heute still und leer, in einem Zustand, der die Spuren der Jahre und Vernachlässigung zeigt. Sie ist ein Symbol unserer Geschichte und unserer Werte – und sie braucht uns.

Unsere Vorfahren haben die Kirchenburg Stein für Stein errichtet, mit Hingabe und dem Wunsch, etwas Dauerhaftes zu schaffen. Heute liegt es vielleicht an uns, dieses Vermächtnis zu sichern, damit es nicht für immer verloren geht. Die Kirchenburg ist ein Ort, der unsere Wurzeln und unsere Traditionen in sich trägt. Sie wartet darauf, gepflegt und erhalten zu werden – nicht nur für uns, sondern auch für jene, die nach uns kommen.

Solange wir die Mauern dieser Kirchenburg bewahren, bleibt auch ein Stück unserer Geschichte und Identität erhalten. Jeder einzelne Beitrag – sei es durch eine kleine Spende, Unterstützung bei Erhaltungsarbeiten oder das Teilen dieser Idee – kann helfen, dass dieses Erbe weiterlebt. Es ist eine Möglichkeit, gemeinsam etwas Bleibendes zu schaffen und der Kirchenburg eine Zukunft zu geben.

Herzliche Grüße,
Hans-Christian Ramser